
Anfrage des Einzelvertreters der FDP: 
 
Gibt es Planungen den im Januar diesen und letzten Jahres ausgefallenen Neujahrsempfang 
durch eine andere Art von Empfang (Jahresempfang) noch dieses Jahr nachzuholen? 
 
Begründung: 
Empfänge dieser Art sind ein wichtiges Instrument zum Austausch und der Kommunikation 
der vielen Akteure im Stadtbezirk. Dieser Austausch und diese Kommunikation haben unter 
und während Corona extrem gelitten. Das Fehlen persönlicher “Offline“-Treffen gehört zu den 
größten Langzeitfolgen von Corona. Ein Jahresempfang könnte ein wichtiger Beitrag sein, 
diese bestehenden und aufkommenden Probleme zu reduzieren, zu begrenzen und im besten 
Falle auch teilweise zu lösen. 
 
Stellungnahme des Bezirksamtes Brackwede: 
 
Die Bezirksverwaltung Brackwede plant keinen Ersatz für den ausgefallenen 
Neujahrsempfang. Dies steht alleinig der Bezirksvertretung Brackwede zu. Das Bezirksamt 
Brackwede unterstützt lediglich bei der Durchführung solcher bezirklichen Veranstaltungen. 
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